energie

Méfiance envers Linky



Plusieurs membres du collectif devant Pôle Emploi./Photo DDM Jal

Hier après-midi, devant les locaux de Pôle Emploi, des membres d'un collectif de personnes appartenant à plusieurs réseaux militants et citoyens se sont rassemblés devant les locaux de Pôle Emploi pour une action de sensibilisation avec distribution de tracts dans lesquels ils expriment leur méfiance face à la mise en place des compteurs électriques Linky. Ils en ont profité pour aborder des candidats susceptibles d'assurer la pose de ces compteurs. Dans le même temps, une discussion parfaitement cordiale s'est instaurée avec les agents recruteurs. Sur place, une patrouille du commissariat de police a rappelé quelques règles de bienséance, ne pas entrer à l'intérieur du bâtiment ni bloquer entrée et sortie. Les thèmes développés par les membres du collectif ont porté essentiellement sur « le danger sanitaire lié au fonctionnement par radio fréquences », « le captage de données personnelles qui peuvent être revendues » et enfin « la pose de ce compteur sans accord préalable et en absence du propriétaire ou du locataire peut s'apparenter à une intrusion dans la sphère personnelle ». Ils annoncent des actions citoyennes dans les communes ainsi que la venue prochaine de Stéphane Lhomme le 14 octobre au cinéma Le Régent.

Jal